
I.C. Salerno V – Ogliara 

Verbale n° 1 del Consiglio di Istituto  

Seduta del 08/10/2019 

Il giorno 08 ottobre 2019, alle ore 19:10, negli uffici di Presidenza dell’Istituto Comprensivo “Salerno V 

– Ogliara”, si è riunito il Consiglio di Istituto, convocato con avviso del 03/10/2019,  Prot. 4012/02-05 

per discutere e deliberare sui seguenti punti all’O.d.G: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazione consigliere Caiazza (prot. 3970/01-03 del 01/10/2019); 
3 Variazioni del bilancio; 
4. Mensa/settimana corta (verbale del CdI del 23/09/2019) 
5. Criteri di formazione delle classi iniziali a.s. 2020/21, discussione (verbale del CdI del 23/09/2019); 
6. Fissazione data rinnovo Organi Collegiali annuali; 
7. Comunicazione del D.S.: organico collaboratori scolastici; 
8. Donazione cassa musicale e microfono sig.ra Angela Gioia (verbale del 26/06/2019), consegna 
certificazione; 
9. Richiesta Ufficio sport&tempo libero Comune di Salerno (prot. 3987/06-07 del 02/10/2019); 
10. Richiesta associazione Jovis (4009/06-07 del 03/10/2019); 
11. Modifica Regolamento d'Istituto art. 12: cc. 23-24. 
 

Alle ore 19,10 risultano presenti i seguenti membri del C.d.I.: 
- Ida Lenza 
- D'Amato Angelo 
- De Rosa Marianna 
- Di Spirito Rosaria 
- Faiella Tiziana 
- Fasano Archimede 
- Gallo Giuseppina 
- Ruotolo Erminia 
- Sica Alberto 
- Sola Vincenza 
- Valerio Loredana 
Risultano assenti i consiglieri Avossa Raffaella, Caiazza Giuseppe, Fortunato Iolanda, Frattini Cinzia, 
Galdi Evelina, Pace Lucia, Romiti Maria e Vitolo Clementina. Constatata la presenza di 11 membri su 19 
il presidente dichiara aperta la seduta. Il consigliere Fasano chiede di osservare un minuto di silenzio per 
ricordare la prematura scomparsa di Melissa La Rocca che è stata alunna di questo Istituto. Alla fine del 
silenzio la D.S. comunica che a nome di tutta la comunità scolastica porgerà a mezzo telegramma le 
condoglianze alla famiglia La Rocca. 
 

Punto 1 all'o.d.g.:Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
Alle ore 19:15 inizia la discussione del punto n° 1 all'o.d.g.. Contestualmente arriva il consigliere Romiti 
Maria. Il presidente fa rilevare che la numerazione dei verbali e delle delibere deve essere progressiva per 
l'anno scolastico in corso e terminare con la fine dell'anno scolastico stesso. Su proposta del D.S. il 
Consiglio decide all'unanimità di lasciare immutato tutto quanto già verbalizzato e pubblicato nel mese 
di settembre e ricominciare la nuova numerazione dal verbale e dalle delibere di questa seduta. Il 
presidente passa alla lettura del verbale della seduta precedente. Alle ore 19:20 arriva la sig.ra Galdi 
Evelina. Il Consiglio alle ore 19:22 approva a maggioranza (unico astenuto Fasano Archimede assente 
nella precedente seduta) il verbale del 23/09/2019. 
 

Punto 2 all'o.d.g.- Delibera n°1 : Comunicazione consigliere Caiazza (prot. 3970/01-03 del 
01/10/2019) 
Alle 19:23 si passa alla discussione del punto 2 all'o.d.g.. Il presidente propone di dichiarare la decadenza 

del consigliere Caiazza Giuseppe che non ha comunque risposto all'invito a formalizzare le proprie 

intenzioni riguardo alla permanenza nell'organo. Il membro decaduto è surrogato dalla sig. Petti Sanela, 

candidata non eletta nella stessa lista elettorale del sig. Caiazza. Alle 19:24 il Consiglio d’Istituto delibera 



all’unanimità di proclamare la decadenza del sig. Giuseppe Caiazza dalla carica di membro del Consiglio 

d’Istituto e la surroga della sig.ra Petti Sanela, quale componente non eletto nella lista elettorale del 

membro decadutosi chiude la discussione.  

Punto 3 all'o.d.g. – Delibera n° 2 : Variazione del bilancio 
Alle ore 19:25 si passa alla discussione del punto n° 3 all'o.d.g. e contestualmente interviene alla seduta il 
consigliere Frattini Cinzia. Il D.S. legge la variazione di bilancio relativa all'assunzione in bilancio delle 
somme per il funzionamento amministrativo-didattico (4/12), quote vincolate. Alle ore 19:28 il C.d.I. 
delibera all'unanimità di approvare la variazione di bilancio relativa all’assunzione delle somme per il 
funzionamento amministrativo-didattico (4/12) in quanto quote vincolate 
 
Punto 4 all'o.d.g.: Mensa/settimana corta (verbale del CdI del 23/09/2019) 
Alle ore 19:30 ha inizio la discussione del punto n° 4 all'o.d.g. Il monitoraggio sul trasporto è stato 
effettuato. Alle ore 19:40 interviene alla seduta la sig.ra Vitolo Clementina. Il D.S. rileva notevoli criticità 
nel plesso di S.Angelo e Giovi Casa Polla dove lo scuolabus è arrivato in anticipo rispetto alla fine delle 
lezioni. Per l'orario di entrata la criticità è su S. Angelo e su Giovi Piegolelle dove si è raggiunto l'orario 
massimo di entrata alle ore 8:35. La docente Sola Vincenza propone di inviare una comunicazione 
ufficiale al Comune di Salerno e per conoscenza all'Assessore alla Pubblica Istruzione per rendere noto 
il problema dei ritardi del trasporto e richiedere un incremento dei mezzi di trasporto per risolvere il 
problema dei ritardi. Per quanto riguarda la mensa e la settimana corta la D.S. si riserva di verificare la 
fattibilità di un’articolazione oraria diversa da quella attuale, anche con l’imminente confronto con le 
rappresentanze sindacali su cui aggiornerà il Consiglio nella prossima seduta. Il consigliere Galdi Evelina 
interviene ricordando che la discussione sull’attivazione del tempo pieno ad Ogliara fu promossa dai 
genitori mentre questa richiesta è stata fatta solo da un consigliere quindi non è un orientamento 
rappresentativo della maggioranza dei genitori interessati. Propone quindi di riproporre la discussione 
solo se la proposta verrà dai genitori. Alle ore 20:00 il Consiglio passa alla votazione e decide all’unanimità 
decide di aggiornare il C.d.I alla prossima seduta. Alle ore 20:05 lascia la seduta il consigliere Frattini 
Cinzia. 
 
Punto 5 all'o.d.g.: Criteri di formazione delle classi iniziali a.s. 2020/21, discussione (verbale del 

CdI del 23/09/2019) 
 
Alle ore 20:10 si passa alla discussione del punto n° 5 all'o.d.g.. Il D.S. ricorda che l’argomento dovrà 
essere oggetto di preventiva discussione da parte del Collegio dei Docenti che formulerà una proposta in 
merito. Il Consiglio alle 20:30 decide quindi di aggiornare la discussione alla prossima seduta. 
 
Punto 6 all'o.d.g. – Delibera n° 3 : Fissazione data rinnovo Organi Collegiali annuali 
 
Alle ore 20:35 si passa alla discussione del punto 6 all’o.d.g.. Il D.S. propone il giorno 16 e precisa che a 
seconda della disponibilità dei collaboratori scolastici in alcuni plessi si voterà nello stesso giorno per più 
ordini di scuola. Alle ore 20:38 il Consiglio delibera all’unanimità di approvare la proposta del D.S.. 
 
Punto 7 all'o.d.g.: Comunicazioni del D.S.: organico collaboratori scolastici 
 
Alle ore 20:39 inizia la trattazione del punto 7 all’o.d.g..Il D.S. comunica che per quest’anno più che per 
gli anni passati il numero di collaboratori, 15, è esiguo rispetto alla copertura di tutti i plessi soprattutto 
per i plessi con tempo pieno e quelli con classi su due piani, dove per legge il fabbisogno di personale di 
vigilanza è doppio. La situazione è abbastanza seria per cui il D.S. comunica ai consiglieri che si potrebbe 
vedere costretta addirittura a ridurre il tempo pieno dell’infanzia. Il presidente sig. Sica chiede alla D.S. di 
non applicare questa soluzione. Nel prossimo incontro con le rappresentanze sindacali chiederà anche ad 
esse una soluzione che nel rispetto della legge possa garantire la vigilanza adeguata. Il Consigliere Gallo 
Giuseppina riferisce alla D.S. che buona parte dei genitori della scuola secondaria di Ogliara hanno 
intenzione di mettere per iscritto la situazione che si verifica spesso in quel plesso e cioè la presenza di 
un solo collaboratore per un plesso su due piani, il che provoca disagi agli alunni oltre che problemi di 
sicurezza per l’assenza di vigilanza. Tutto ciò con l’intenzione di sensibilizzare gli organi competenti alla 



nomina del personale A.T.A. alla difficile situazione che vive l’Istituto. La comunicazione termina alle ore 
20:55.  
 
Punto 8 all'o.d.g. – Delibera n° 4 : Donazione cassa musicale e microfono sig.ra Angela Gioia 

(verbale del 26/06/2019); consegna certificazione 
 
Alle ore 20:55 si passa alla discussione del punto 8 all’o.d.g.. La sig.ra Gioia ha consegnato la 
documentazione richiesta nella precedente seduta e la D.S. la consegna in visione ai membri del Consiglio. 
Il Consiglio, visto il parere favorevole del D.S., accetta la documentazione prodotta per la cassa musicale. 
Il Presidente propone di rinviare alla prossima seduta l’accettazione della documentazione inerente 
l’armadietto che è stata comunque consegnata ma dopo la formulazione dei punti all’o.d.g. quindi non è 
inserita fra gli argomenti in discussione. Alle ore 21:03 il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità di 
accettare la documentazione fornita per la cassa musicale e rinvia alla prossima seduta l’accettazione della 
documentazione per l’armadietto. 
 
Punto 9 all’o.d.g. – Delibera n° 5 : Richiesta Ufficio sport & tempo libero Comune di Salerno 

(prot. 3987/06-07 del 02/10/2019) 
 
Alle ore 21:05 si passa alla discussione del punto 9 all’o.d.g.. Per quanto riguarda questa richiesta il 
presidente Sica fa rilevare che il “Bando del Settore Strutture comunali-Ufficio Sport e tempo libero (prot. 
118648 del 19/06/2019 art. 12 lettera q) prevede l’accesso negli spogliatoi 10 minuti prima dell’ora 
concessa. L’associazione quindi potrà usufruire della struttura 10 minuti prima dell’orario concesso quindi 
10 minuti prima delle 18; nel caso in cui a scuola si svolgesse un corso pomeridiano con termine alle 18, 
ci sarebbe una sovrapposizione di orari. Il Presidente Sica propone quindi di approvare come orario di 
concessione le ore 18:10 e non 18:00. Alle ore 21:12 il Consiglio delibera all’unanimità di approvare la 
proposta del presidente Sica. 
 
Punto 10 all’o.d.g. – Delibera n° 6 : Richiesta associazione Jovis (4009/06-07 del 03/10/2019) 
 
In merito alla richiesta dell’Associazione Jovis il D.S. fornisce al Consiglio la liberatoria del Comune di 
Salerno con la quale l’ufficio competente dichiara il proprio parere favorevole all’utilizzo del Salone della 
scuola primaria plesso di Giovi Casa Polla (prot. 183385 del 07/10/2019). Alle ore 21:15 il Consiglio 
delibera all’unanimità di approvare la richiesta dell’associazione Jovis. 
 
Punto 11 all’o.d.g. – Delibera n° 7 : Modifica Regolamento d'Istituto art. 12: cc. 23-24. 
 
Il presidente del C.d.I. sig. Sica propone di modificare l’art. 12 del Regolamento. In particolare propone 
di eliminare il primo capoverso del comma 23: “Il consigliere assente per tre volte consecutive sarà invitato dal 
Presidente del C.d.I. a presentare per iscritto le giustificazioni delle assenze”. Dopo il capoverso successivo (Ogni 
consigliere giustifica le sue assenze, attraverso la Segreteria della scuola, al Presidente del C.d.I.) propone 
di inserire il seguente: “Il personale scolastico, assente dal lavoro, nel giorno della seduta, giustifica l’eventuale assenza 
alla riunione del C.d.I. nelle stesse modalità di cui sopra”. 
Per quanto riguarda il comma 24 il presidente Sica propone di eliminare il primo capoverso: “Ove risultasse 
assente alla successiva seduta, sarà dichiarato decaduto dal C.d.I. (art. 38 D. Lgs.297/94)” e di inserire il seguente: 
“Il consigliere assente per tre volte consecutive sarà invitato dal Presidente del C.d.I. a presentare per iscritto le giustificazioni 
delle assenze. Le giustifiche vanno presentate nelle stesse modalità di cui al comma 23, entro sette giorni dalla richiesta. In 
mancanza sarà dichiarato decaduto dal C.d.I. (art. 38 D. Lgs 297/94). Si passa alla votazione alle ore 21:25 e il 
Consiglio delibera all’unanimità di approvare la proposta del presidente sig. Sica. Alle ore 21:30 non 
essendoci ulteriori comunicazioni da parte del D.S. ed avendo discusso tutti i punti all’o.d.g. il Presidente 
dichiara sciolta la seduta del Consiglio d’Istituto. 
 

Il Segretario        Il Presidente 

Sig.ra Giuseppina Gallo       Sig. Alberto Sica 


